



COMUNICADO

Galten, Dinamarca; 27 de marzo de 2023

Vilomix Holding A/S adquiere una participación mayoritaria de empresa brasileña de premezclas.

La empresa brasileña Vitamix Nutrição Animal es adquirida por Vilomix, empresa subsidiaria del grupo Danish Agro.

La empresa danesa de premezclas Vilomix (perteneciente al grupo Danish Agro, Agravis y Vestjyllands Andel) firmó un acuerdo para adquirir el 75% de la empresa brasileña de premezclas y minerales Vitamix Nutrição Animal, que cuenta con fábricas en Brasil y Paraguay. La adquisición fue concretada el 21 de marzo de 2023.

Vitamix Nutrição Animal fue fundada en 1998 y tiene su sede en Nova Itaberaba, en el estado de Santa Catarina, sur de Brasil, donde se concentra gran parte de la producción animal de ese país. Hace dos años, Vitamix inauguró su segunda unidad productiva, en la ciudad de Naranjal, Paraguay.

El CEO de Vilomix, Peter Iversen, avizora un futuro prometedor con la adquisición.

“Estoy muy contento con el acuerdo, que encaja perfectamente con nuestra estrategia de convertirnos en un actor todavía más global. Vemos con muy buenos ojos la sinergia generada entre Vitamix y Vilomix, y juntos tenemos un gran potencial en cuanto a ventas y posicionamiento en el mercado de nutrición animal. Al mismo tiempo, creemos que nuestra actuación y experiencia en genética en Dinamarca puede ayudar a fortalecer aún más la posición de Vitamix tanto en Brasil como en Paraguay”, dice Peter Iversen.

Le complace que Enio Sônego, Director General y uno de los fundadores de Vitamix, permanezca en el cargo y, al mismo tiempo, retenga el 25% de las acciones de la empresa.

“Los ejes principales de nuestro acercamiento fueron los principios y valores comerciales compartidos. Nuestra experiencia e interacción en las condiciones sudamericanas; junto con la historia de idoneidad y confiabilidad de los productos Vitamix se ampliará con todas las sinergias tecnológicas para la nutrición y producción animal. De hecho, seremos “más fuertes juntos”, dice Enio Sônego.

Vitamix trabaja con productores en todo Brasil y Paraguay. Produce mezclas de vitaminas y minerales, así como mezclas especiales, suplementos alimentarios para todas las especies de animales de producción.

La empresa emplea a aproximadamente 100 personas en sus unidades de Brasil y Paraguay y generó ingresos por USD 18 millones en el 2022.

Datos sobre Vilomix

Vilomix Holding A/S forma parte del grupo danés Agro, donde forma la división de piensos especiales. Vilomix produce mezclas personalizadas de vitaminas y minerales para la producción porcina, pollos de engorde y ponedoras, ganadería lechera y la industria de alimentos balanceados. Además, la empresa tiene actividades significativas en medicina veterinaria, genética y productos agrícolas. Vilomix es un jugador importante en el mercado europeo, vendiendo sus productos en más de 25 países. Es política de Vilomix tener un alto estándar de calidad en productos, servicios y asistencia técnica. El grupo Vilomix, emplea a aproximadamente 570 empleados en sus unidades de producción, y tuvo una facturación de USD \$ 518 millones en 2022.

Ver más sobre Vilomix aquí: vilomix.com

Datos sobre Vitamix

Basado en principios y valores de idoneidad y calidad de productos y servicios, Vitamix actúa en el mercado de nutrición animal desde hace 25 años, convirtiéndose en una marca fuerte en Brasil y Paraguay. Durante 20 años atendió el mercado paraguayo a través de las exportaciones. Hace 2 años, junto a su socio comercial en Paraguay, inauguró una unidad productiva en ese país.

Vea más sobre Vitamix Nutrição Animal aquí: vitamix.com.br - en la versión en español directo a Vitamix.com.py

Datos sobre Danish Agro Group

Danish Agro Group consta de varias empresas agroindustriales nacionales y extranjeras. Todos ellos tienen el objetivo general, en estrecha interacción con los clientes, de contribuir a soluciones de creación de valor para empresas individuales. El grupo se dedica principalmente a la venta de mezclas de piensos, materias primas y premezclas de vitaminas y minerales, fertilizantes, fitosanitarios, semillas y energía. También opera en la compra de productos agrícolas. Además, el grupo mantiene relaciones comerciales con varias marcas sólidas de maquinaria agrícola y gestiona una extensa red de tiendas de ocio y hobby. El Danish Agro Group emplea aprox. 5.000 empleados y tuvo una facturación de USD \$ 8,26 billones en 2022.

Vea más sobre Danish Agro Group aquí: danishagro.com